

**St. Josephshaus:**

## **Festlicher Sommerbeginn im St. Josephshaus**

**Mit einem großen, bunten Fest für Kinder, Familien, Mitarbeitende, Nachbarschaft und alle Interessierten beginnt der Sommer im St. Josephshaus Kinder- und Jugendhilfezentrum in Klein-Zimmern. Pünktlich zum 21. Juni läutet die Einrichtung in Darmstadt-Dieburg den Sommer mit einem Fest ein, das viel Raum für Begegnung und Spaß bot.**

*Von Constanze Junker*

*26. Juni 2024*



Nach der Eröffnung des jährlich stattfindenden Sommerfests durch den Geschäftsführer Thomas Domnick sorgte ein vielfältiges Bühnenprogramm für Unterhaltung. Neben der Andacht von Pfarrer Blumes mit musikalischer Begleitung von Herrn Walbaum sind auch Mitarbeitende sowie Kinder und Jugendliche aktiv geworden. So hat das Kollegium der BKS gemeinsam Sommerhits wie „An Tagen wie diesen“ dargeboten. Emotional wurde es bei dem Lied „99 Luftballons“, das der Tagesgruppenchor des St. Josephshauses unter der Leitung von Herrn Hofmeier präsentierte. Mit zwei Songs begeisterte die Schülerband der BKS, begleitet von Frau Leifels, das Publikum. Unter den zahlreichen Fest-Angeboten für Kinder wie einer Hüpfburg, Rodeo-Reiten, Basteln, Dosenwerfen oder Cross-Fahren konnten die kleinen und großen Besucher\*innen auch einen Greifvogel hautnah erleben. Bei all den erlebnisreichen Sommerfestaktionen kam auch das leibliche Wohl nicht zu kurz. So hat die Hauswirtschaft alle Kräfte vereint, um den Besucherinnen und Besuchern ein reichliches Buffet zu bieten. Internationale, selbstgemachte Speisen aus den UMA-Gruppen im World Café rundeten das kulinarische Angebot ab. Wir danken allen Beteiligten für das gelungene Fest!